
 
 

敬啟者︰ 

 

關於︰水務署 4個職位重訂 

 

（1） 就立法會 ESC142/16-17(02)號文件，水務署回答本人查詢時，未有述及

節約用水的具體政策目標為何。希望水務署能具體說明。 

 

（2） 就立法會 ESC142/16-17(02)號文件，請就酒店和餐飲業總用水量、人均

用水量、用水比例，或任何相關指數作一簡要說明。另，請說明與酒店和餐飲

業進行之「用水效益審核」的結果。 

 

（3） 請告知，目前當局能否就「智管網」項目提供工作簡介及報告予本會參

考；並承諾作定期報告？ 

 

（4） 目前，東江水購水協議的談判工作，在普遍巿民眼中，已幾近全然失

敗；不少公眾認為價格遠高於合理水平，香港人被經濟勒索。請告知，自 1997

至今，有否定期的詳細檢討報告？若然，能否提供；若否，能否擬備，並於一

年內提供予本會。另，重訂職位後會否改善此範疇的工作（購水談判）？ 

 

（5）海水化淡在香港的發展願景，當局目前是否已有不少研究報告？若然，請

提供研究全文。另，請就目前逆滲透技術的廢水處理問題，提供較詳細的技術

文件，供本會進一步了解及備忘。另，重訂職位後會否改善此範疇的工作（開

拓水源）？ 

 

盼覆。感謝。 

 

  此致 

發展局局長黃偉綸 

水務署署長林天星 

財委會主席陳健波議員 

立法會議員 
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